
-------- Message transféré --------

Sujet : [INTERNET] Réponse à l’enquête publique « Parking des 

Ruelles » à Epernon.

Date : Tue, 15 Feb 2022 12:18:52 +0100

De : > isabelle.vayron (par Internet) 

Répondre à : isabelle.vayron 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

*Bonjour, et merci pour cette enquête publique.*

Je suis contre le bétonnage d’une zone naturelle humide, alors qu’en 

2022 nous savons désormais qu’il faut protéger ces zones, véritables 

tampons en cas d’inondation.

Comme beaucoup, je suis convaincue qu’il faut*implanter toutes 

les places de parking nécessaires en fond de forum* - lieu très vaste 

inoccupé la majeure partie de l’année : cela ne rallongerait que de 2 

minutes le trajet piéton au centre bourg, si on compare à l’emplacement 

prévu au projet ! Tout en traversant une zone piétonne agréable.

Il me parait donc totalement inaproprié d’installer35 places de parking 

dans les vergers des ruelles, que j’emprunte avec plaisir tous les jours 

à pied pour conduire mes enfants à leur école. Je fais un détour exprès 

pour prendre cette zone de verdure et de calme en centre-bourg et éviter 

les voitures et la pollution.

==> Merci d’ailleurs de*Valoriser cet espace vert *(partie des vergers 

au bas des marches près de chez Ravel) y prévoyant un***sentier pour 

mener au centre bourg*/et de conserver l’accès à la zone naturelle 

située en bordure de la Morte, ainsi que les liaisons douces avec 

médiathèque et Prairiales (prévus au projet)./

/

/

Par ailleurs, je suis opposée au coût prohibitif du projet de presque 

800 000 euros HT, qui se répercutera forcément sur nos futurs impôts, 

pour un projet absurde qui n’est plus en accord avec les réalités 

écologique et l’envie de sortir du tout voitures, tout béton, bruit et 

pollution.

Le projet proposé n’est pas cohérent avec le label PCC (petite cité de 

caractère), d’Epernon.
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Il serait plus cohérent de prévoir un *a**ménagement de 55 places à 

l’année sur le forum***résolvant la question du stationnement :

- des résidents et travailleurs**du centre bourg (à la journée avec 

/carte gratuite/)*

- *des clients des commerces**via réglementation appropriée (/mobilité 

réduite prévue place A. Briand/).

MERCI DE PRENDRE EN COMPTE MON AVIS.

Bien cordialement,

Isabelle Vayron, Sparnonienne

---
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